



Communiqué — Genève, le 29 août 2024

LA PREMIERE RENTREE DE LA PREVOYANCE FAIT LE PLEIN AVANT LES VOTATIONS SUR LA REFORME DE LA LPP

La première édition de *La Rentrée de la Prévoyance* s'est déroulée avec succès le 28 août 2024 dans l'enceinte du Musée cantonal des Beaux-Arts - Plateforme 10 à Lausanne. Organisée par la revue spécialisée Point de mire, *La Rentrée de la Prévoyance* est soutenue par la BCV, la banque Edmond de Rothschild (Suisse) SA et la plateforme digitale de prévoyance lemania-pension hub.

Une centaine d'acteurs et de professionnels de la prévoyance de Suisse romande a ainsi suivi avec un très grand intérêt l'exposition des différents regards relatifs à l'évolution du 2^e pilier par des actrices et des acteurs reconnus de la prévoyance vieillesse en Suisse. Se sont ainsi exprimés: Francis Bouvier, responsable Prévoyance professionnelle à la BCV, Manuel Leuthold, président du Conseil d'administration – compenswiss (Fonds de compensation AVS/AI/APG), Franca Renzi-Ferraro, directrice de l'ESPP et de la Fondation de prévoyance du personnel des TPG et Julia Paoli, responsable de la prévoyance auprès de la banque Edmond de Rothschild (Suisse) SA. Ces personnalités ont pu partager leurs convictions dans le contexte notamment de la votation du 22 septembre sur la réforme de la LPP.

Pour Roxane Ecoffey, vice-présidente du Conseil de la plateforme lemania-pension hub, «*La Rentrée de la Prévoyance* a tout pour devenir l'incontournable rendez-vous de la fin de l'été pour les acteurs de la prévoyance en Suisse romande».

Pour Francis Bouvier, responsable Prévoyance professionnelle, BCV: «Durable, le système des trois piliers introduit dans les années 1980 doit s'adapter à une réalité sociale, démographique et économique qui évolue. La retraite concerne tout le monde à titre personnel, ce qui rend toute réforme difficile. Le texte sur lequel le peuple se prononce le 22 septembre le démontre une fois encore. Complexe et technique, il présente des avantages et des désavantages différents suivant la classe d'âge ou la catégorie salariale à laquelle on appartient ».

Julia Paoli, responsable de la prévoyance à la banque Edmond de Rothschild Suisse (SA), a également souligné lors de son intervention : « Les enjeux de la prévoyance sont de taille, puisqu'avoir une prévoyance robuste permet d'envisager des projets de vie plus sereinement tels que l'accès à la propriété ou la voie de l'indépendance professionnelle ».

« Le succès rencontré démontre le potentiel et l'intérêt de ce rendez-vous qui sera dorénavant annuel », ajoute Pasquale Zarra, Directeur du lemania-pension hub. Un spectacle d'improvisation exclusif de l'humoriste Marina Rollman a clôturé avec finesse et intelligence un événement qui aura séduit par ses thématiques.

Organisateur de l'évènement, *Point de mire - La Tribune Indépendante des Entrepreneurs de la Finance*, prépare d'ores et déjà la prochaine édition de *La Rentrée de la Prévoyance* et donne rendez-vous à ses invités le 27 août 2025 pour sa deuxième édition.

Contact presse

Edouard Bolleter

e.bolleter@pointdemire.ch – Tél.+41 76 322 04 64